

ACTA N.º 06/2009 – Reunião pública e ordinária do dia 2009.03.02

-----Aos dois dias do mês de Março do ano dois mil e nove, nesta vila de Bombarral e salão nobre do edifício dos Paços do Município, realizou-se uma reunião pública e ordinária da Câmara Municipal de Bombarral, com a presença do senhor Presidente da Câmara Luis Alberto Camilo Duarte, do senhor vice-Presidente da Câmara João Carlos Barreiras Duarte e dos senhores vereadores Jorge Gabriel Duarte Catana Monteiro Martins, José João Jesus Ferreira, António Joaquim Correia Fialho Marcelino, Mário Gomes Morgado e Bruno António Martins Santos.-----

-----Secretariou a reunião o Assistente Técnico Nuno Fernando Carreira Taborda Ferreira.-----

-----Estiveram igualmente presentes o senhor Chefe da Divisão de Obras Particulares e Planeamento Urbanístico arqt. Alberto Jorge Jerónimo e o senhor Chefe da Divisão Administrativa e Recursos Humanos Sérgio Manuel Silva Duarte.-----

-----Pelas 15:10 horas foi a reunião declarada aberta pelo senhor Presidente da Câmara.-----

0262. ACTA N.º 05/2009: Depois de lida e achada conforme foi deliberado por unanimidade aprovar a acta n.º 05/2009 respeitante à reunião de Câmara de 16.02.2009.-----

ATENDIMENTO DO PÚBLICO

0263. CINTRÃO: Presente um grupo de cinco moradores no Cintrão, alertaram para a necessidade de serem cortados os choupos existentes nas antigas instalações do IVV porque o algodão que deitam em Abril cria problemas de saúde, para além de cortarem a visibilidade. Alertaram para a necessidade de alteração da sinalização de trânsito existente no Cintrão, bem como para a falta de placa de entrada na vila do Bombarral do lado de Torres Vedras, havendo viaturas que ali circulam a alta velocidade. Perguntam se o Cintrão é uma aldeia ou um bairro do Bombarral, porque não há nenhuma placa com o nome de Cintrão. Chamaram a atenção de que ultimamente têm notado nas ruas do Cintrão muitos dejectos de canídeos, pedindo que os proprietários dos animais sejam sensibilizados para que tal não suceda. Quanto ao projecto do Largo do Cintrão, consideraram que o mesmo poderia ser arranjado com € 50.000, utilizando-se € 50.000 para recuperação da sede da colectividade e € 100.000 para avançarem com o centro de dia.-----

-----O senhor Presidente da Câmara disse que a questão dos choupos implica alguma burocracia, tendo que abordar o senhor Presidente do I.V.V. para pedir autorização para o desbaste das árvores. A entrada da vila processa-se junto das instalações da Cooperativa Agrícola, tanto mais que o projecto que a Câmara Municipal aprovou se inicia nesse ponto. O referido projecto prevê sinalização nova para a zona. Quanto ao Largo do Cintrão disse que está em fase de concurso para execução da obra.-----

-----O senhor vereador Fialho Marcelino, relativamente aos choupos, sugeriu que a carta fosse acompanhada de um contacto a falar nos problemas de saúde das pessoas. Quanto à questão dos cães, disse que uma parte é competência da Câmara, nomeadamente quanto aos cães abandonados e perigosos, até porque agora a Câmara Municipal tem um médico veterinário a meio tempo que devia ir tratar do assunto. --

-----O senhor vereador Mário Morgado considerou que fica um alerta para o futuro, no sentido de que em qualquer localidade as pessoas possam emitir opinião sobre o que é mais importante para as necessidades das populações.-----

ACTA N.º 06/2009 – Reunião pública e ordinária do dia 2009.03.02

-----O senhor Presidente da Câmara lembrou que quando houve a intenção de desenvolver o projecto, recolheu opiniões junto da população. Podem explorar as hipóteses de verem uma candidatura da Leader Oeste para a obra do Centro de Dia. -----

PERÍODO ANTES DA ORDEM DO DIA

DO SENHOR PRESIDENTE DA CÂMARA:-----

0264. **DELEGAÇÃO DE COMPETÊNCIAS NA ÁREA DA EDUCAÇÃO:** Informou o executivo de que no passado dia 18 de Fevereiro teve uma reunião na DRELVT onde abordaram o documento que tinha sido entregue à Câmara Municipal sobre a delegação de competências na área da educação, não tendo a reunião sido conclusiva. Caso a transferência seja aprovada, o Ministério da Educação quer que o pessoal venha já posicionado nas novas carreiras. Pediu ao Agrupamento para fazer uma leitura rigorosa para no futuro o documento não vir a ter lacunas.-----

0265. **PLANO DE ACÇÃO PARA O OESTE:** Informou o executivo que no passado dia 19 de Fevereiro, decorreu no Bombarral uma reunião com técnicos que acompanham o Plano de Acção para o Oeste, onde estiveram igualmente presentes o Dr. Pedro Abreu (adjunto do senhor Ministro da Agricultura), a Dr.ª Ana Rita Chacim (assessora do senhor Secretário Adjunto e da Administração Local), a Dr.ª Isabel Câmara Pestana (assessora do senhor Ministro do Ambiente) e a senhora Secretária da OesteCIM. Foram abordadas as seguintes questões: Adega Cooperativa – vai sair legislação a transmitir mecanismos para que possam em conjunto desenvolver projectos de modernização para aumentar a sua competitividade, apontando-se para a existência de fusões; Regadios do Oeste – ficaram de fazer chegar informação; Aproveitamento hidro-agrícola da Baixa de Óbidos – o projecto está no sentido do impulso partir da Câmara Municipal de Óbidos; Parque escolar – perante o facto consumado da fusão das escolas existentes no Bombarral, confrontou os responsáveis do Ministério da Agricultura com o que o Bombarral podia ganhar com esta situação, tendo-se conseguido trazer a escola do Bombarral logo para as 34 da primeira fase, indo iniciar-se os trabalhos em Maio; Centros escolares – foi posta a questão de como é que as autarquias pequenas conseguem fazer face ao custo dos mesmos cumprindo com todas as exigências, quando estão a ser aprovadas participações na ordem dos 40%, tendo sido dito que esta situação está a ser analisada; Internet – a OesteCIM vaia sumir uma candidatura global para o Oeste; IC 11 - estão a cumprir a calendarização; Modernização da Linha do Oeste – foi feita a descrição daquilo que se aponta para fazer, tendo sido assumido que neste momento há um desvio de 6 meses em relação ao previsto; Loja do Cidadão – vai ser contactada a Câmara Municipal para dar informação e ser feita uma visita aos locais; Cezaredas – estão a apontar para uma intervenção integrada no território que implica muitos projectos, colocando-se a questão de como é que a situação vai ser gerida e articulada, nas Cezaredas os quatro municípios entenderam ser a Leader Oeste a liderar, indo a Dr.ª Isabel Câmara Pestana ser interlocutora para a articulação dos projectos, e em breve chegará o mapa completo do território abrangido; entrada Sul e enquadramento da envolvente da vila e Museu Municipal – está previsto na contratualização, pelo que em princípio não haverá problemas; Instalações do IVV – estão a aguardar resposta a uma candidatura, tendo o processo sido enviado ao Ministério das Finanças, não tendo ainda saído de lá uma proposta de protocolo.-----

ACTA N.º 06/2009 – Reunião pública e ordinária do dia 2009.03.02

- 91 **0266. ASSOCIAÇÃO DE UTILIZADORES DO DOMÍNIO PÚBLICO HIDRICO:** Informou o
92 executivo de que no passado dia 20 de Fevereiro, tiveram uma reunião no Cadaval,
93 sobre a hipótese de constituição da AUDPH com a presença dos Municípios do Bom-
94 barral e do Cadaval, da APAS, da Real 21, das Águas do Oeste e do Dr. Manuel
95 Lacerda da ARH Tejo, para ajudar no processo. Ficou de ser elaborada uma proposta
96 de estatutos para criação da associação. -----
- 97 **0267. GABINETE DE APOIO AO EMPRESÁRIO:** Informou o executivo que no passado dia
98 25 de Fevereiro, reuniu o Gabinete de Apoio ao Empresário, tendo sido abordadas
99 dois projectos na área do turismo: Silver Coast (Resort na Quinta da Gafa) e Sparks
100 (turismo e comércio com business center nos terrenos do Falcão). A concretizarem-se
101 estes investimentos, terão um grande impacto na criação de postos de trabalho. Tam-
102 bém abordaram o projecto de uma associação na área social, para instalação de cen-
103 tro de acolhimento temporário, lar de idosos, centro de dia, creche e abrigo para
104 mulheres vítimas de maus-tratos. Vão formalizar o pedido junto da Câmara Municipal
105 para apoio ao desenvolvimento destes projectos. -----
- 106 **0268. OESTECIM:** Informou o executivo que no passado dia 26 de Fevereiro esteve presen-
107 te numa reunião na OesteCIM, onde foi abordada a questão do administrador delega-
108 do da associação. -----
- 109 **0269. SEDE DO CIRCULO DE CULTURA MUSICAL BOMBARRALENSE:** Informou o exe-
110 cutivo que no passado dia 26 de Fevereiro teve uma reunião com a direcção do Circu-
111 lo de Cultura Musical Bombarralense onde lhe foi colocada a questão dos compromis-
112 sos para conclusão da obra da respectiva sede. Comprometeu-se a trazer uma pro-
113 posta de protocolo à próxima reunião de Câmara. -----
- 114 **0270. ASSOCIAÇÃO DE FUTEBOL DE LEIRIA:** Informou o executivo de que na sequência
115 de uma abordagem feita à Associação de Futebol de Leiria, no próximo dia 30 de Maio
116 irá decorrer no Bombarral a final distrital de Futsal. -----
- 117 **0271. CONSTRUÇÃO DO NOVO QUARTEL DOS BOMBEIROS VOLUNTÁRIOS:** Informou
118 o executivo de que já foi apresentada a candidatura para a construção do novo quartel
119 dos Bombeiros Voluntários do Bombarral. -----
- 120 **0272. CIRCULO DE CULTURA MUSICAL BOMBARRALENSE:** No passado dia 01 de Mar-
121 ço participou nas actividades no âmbito do 30.º aniversário do Circulo de Cultura
122 Musical Bombarralense, que decorreu com o êxito a que esta associação já os habi-
123 tuou. Estavam presentes cerca de 400 pessoas e depois de almoço houve uma activi-
124 dade cultural com a participação do grupo coral desta associação. Felicitou o Circulo
125 de Cultura Musical Bombarralense pelo extraordinário trabalho que tem desenvolvido.
126 -----O senhor vereador Bruno Santos subscreveu esta declaração.-----
- 127 **0273. ENGENHARIA MILITAR:** Fez entrega aos senhores vereadores Gabriel Martins e
128 Mário Morgado de cópia de informação solicitada sobre o assunto em epígrafe. -----
- 129 **0274. ESTRADA SANGUINHAL / LIMITE DO CONCELHO:** Informou o executivo que se
130 iniciaram hoje os trabalhos para melhorar a aderência na estrada Sanguinhal / limite
131 do Concelho. -----
- 132 **DO SENHOR VEREADOR MÁRIO MORGADO:** -----
- 133 **0275. RUA ALMIRANTE REIS:** Verificou-se uma série de arranjos nos arruamentos na vila,
134 que são sempre de louvar, mas tem que chamar a atenção porque na Rua Almirante
135 Reis foram abertas umas valas que entretanto se degradaram. -----

ACTA N.º 06/2009 – Reunião pública e ordinária do dia 2009.03.02

- 136 **0276. PRAÇA DO MUNICIPIO:** Foi com estupefacção que constatou no relatório de activi-
137 dades da autarquia enviado à Assembleia Municipal, que antes da recepção total já
138 são os serviços da Câmara que estão a recolocar os marcadores de trânsito da Praça.
139 Não consegue entender como é que numa obra que ainda está à responsabilidade do
140 empreiteiro, é a Câmara Municipal que tem de custear a reparação das anomalias da
141 construção. -----
- 142 **0277. TRÂNSITO NA RUA DO COMÉRCIO:** Na última sessão da Assembleia Municipal um
143 membro de um dos grupos municipais referenciou a questão do trânsito na Rua do
144 Comércio. Esta situação é possível e com toda a legalidade, porque falta um sinal de
145 rua sem saída no início da Rua Manuel do Nascimento, que foi retirada durante as
146 obras de construção de um imóvel no local. -----
- 147 **0278. LARGO 25 DE ABRIL:** De acordo com o cenário de trânsito verificado no último fim-
148 de-semana, alertou para a necessidade urgente de se accionar os procedimentos da
149 proposta aprovada para aquela zona, dada a forma precária como se fazem as entra-
150 das e saídas do Largo 25 de Abril. -----
- 151 **0279. ESTACIONAMENTO NA RUA D. AFONSO HENRIQUES:** Relembrou a necessidade
152 de implementação de estacionamento temporário em frente do Palácio Gorjão, porque
153 o parque de estacionamento está sempre preenchido provocando a constante violação
154 da sinalização. -----
- 155 **0280. CONTENTOR NO SOBRAL DO PARELHÃO:** No Sobral do Parelhão, em frente da
156 Pastelaria Real II, é necessária a colocação de uma plataforma para fixação de con-
157 tedor de resíduos domésticos, que, devido a vandalismo, aparece constantemente no
158 fundo de um pomar. -----
- 159 **0281. VALA NO SOBRAL DO PARELHÃO:** Alertou que no Sobral do Parelhão, foi aberta
160 uma vala para colocação de um ramal de água, cujo betuminoso abateu e está a
161 necessitar de ser reposto. -----
- 162 **0282. DESFILE DE CARNAVAL:** Deu os parabéns aos jardins-de-infância, escolas do pri-
163 meiro ciclo, alunos, educadores e pais, pela animação e brilho que deram à vila do
164 Bombarral. Deixa um apelo à autarquia para no futuro assumir um papel mais dinami-
165 zador nesta quadra, sensibilizando as restantes escolas do concelho a participarem
166 neste desfile. -----
- 167 **0283. CIRCULO DE CULTURA MUSICAL BOMBARRALENSE:** Felicitou o Circulo de Cultu-
168 ra Musical Bombarralense pelo seu 30.º aniversário, desejando-lhe uma vida longa e
169 com bastantes êxitos. -----
- 170 **0284. RAILS DE PROTECÇÃO NA ESTRADA BOAVISTA – SÃO MAMEDE:** Ainda não foi
171 dito se é ou não intenção da Câmara Municipal vir a colocar estes rails. -----
172 -----O senhor Presidente da Câmara disse que seria conveniente irem fazer uma
173 visita ao local. -----
- 174 **DO SENHOR VEREADOR FIALHO MARCELINO:** -----
- 175 **0285. PROTOCOLO COM ENGENHARIA MILITAR:** na informação distribuída falta a
176 demonstração da contratação militar com a mesma análise de custos da engenharia
177 militar. -----
- 178 **0286. CARNAVAL:** Saudou a realização do Carnaval Infantil e do Carnaval dos Idosos. Mais
179 uma vez apresentou desculpas por não poder estado presente em nenhuma das reali-
180 zações, devido a compromissos da sua vida profissional. -----

ACTA N.º 06/2009 – Reunião pública e ordinária do dia 2009.03.02

- 181 **0287. LOJA DO CIDADÃO:** Questionou quais são os locais que vão ser visitados para a
182 Loja do Cidadão.-----
183 -----O senhor Presidente da Câmara disse que os locais são a loja Traço Fino e um
184 conjunto de lojas no centro comercial da Caixa de Crédito Agrícola do Bombarral,
185 ambos na Rua do Comércio.-----
- 186 **0288. PAINEL PUBLICITÁRIO NA DELGADA:** Solicitou informação sobre o ponto de situa-
187 ção deste processo.-----
188 -----O senhor Presidente da Câmara disse que já foram dadas ordens para se
189 intervir.-----
- 190 **0289. RIO REAL EM FAMÕES E PAÚL:** Questionou se já existe alguma resposta da parte
191 da Câmara sobre esta questão.-----
192 -----O senhor Presidente da Câmara disse que já abordou a empresa a quem pediu
193 urgência na intervenção.-----
- 194 **0290. BAIRRO DOS VICENTINOS:** Solicitou informação sobre o ponto de situação deste
195 processo.-----
196 -----O senhor Presidente da Câmara disse não saber se já foi feito o levantamento
197 topográfico.-----
- 198 **0291. NÃO PROBLEMA:** Tem a ver com as respostas que o senhor Presidente da Câmara
199 não tem dado a todas as questões que colocam em reunião de Câmara e algumas já
200 vêm desde há 3 anos. Não levanta mais nenhum problema porque da parte da Câma-
201 ra Municipal não há resposta às questões que têm colocado ou se calhar não há von-
202 tade de dar resposta a essas questões.-----
- 203 **0292. RUA LUIS DE CAMÕES:** Na Rua Luis de Camões desapareceram as portas do imó-
204 vel no cruzamento com a Rua da Fonte Velha.-----
205 -----O senhor Presidente da Câmara disse já ter abordado um dos proprietários e
206 deduz que já tenham feito chegar à Câmara Municipal uma cópia da procuração irre-
207 vogável, para se avançar com a intervenção rapidamente.-----
- 208 **0293. REGISTO DE PAGAMENTOS:** Solicitou esclarecimentos sobre os seguintes paga-
209 mentos constantes do respectivo registo: Publihappening, Sports Partner, Beneprot e
210 Eurocor.-----
- 211 **DO SENHOR VEREADOR GABRIEL MARTINS:**-----
- 212 **0294. PEDIDOS DE INFORMAÇÃO:** Reunião após reunião, colocam as mesmas questões
213 mas não obtêm respostas, o que impede os vereadores de exercerem os seus manda-
214 tos. Isto constitui um crime tipificado na lei. Para haver crime tem de haver dolo, o que
215 neste caso não acredita, mas tem havido negligência.-----
216 -----O senhor Presidente da Câmara disse que as questões são colocadas e res-
217 pondidas com a informação disponível. Em determinadas circunstâncias a resposta
218 pode não satisfazer ou, quando são sugeridas intervenções, não serem efectuadas
219 com a celeridade que os vereadores pretendem, mas tem-se vindo a resolver muitas
220 das questões pertinentes que são colocadas.-----
- 221 **0295. RIO REAL:** Solicitou informação sobre o ponto de situação da limpeza do Rio Real no
222 Paúl.-----
223 -----O senhor Presidente da Câmara respondeu que nas próximas duas semanas
224 irá ser feita a limpeza.-----
- 225 **0296. HOSPIARTE:** Solicitou informação sobre o ponto de situação deste processo.-----

ACTA N.º 06/2009 – Reunião pública e ordinária do dia 2009.03.02

- 226 -----O senhor Presidente da Câmara disse que chegou hoje uma carta que ainda
227 não teve hipótese de analisar.-----
- 228 **0297. PRAÇA DO MUNICIPIO:** Questionou como estamos relativamente à entrega da obra
229 da Praça do Município e à conclusão das obras na Rua da Mata. -----
- 230 -----O senhor Presidente da Câmara disse que foi dada ordem para se aplicarem
231 as multas e accionarem as garantias bancárias.-----
- 232 **0298. PARQUE DE CAMPISMO DO PICOTO:** Solicitou informação sobre o ponto de situa-
233 ção deste processo.-----
- 234 -----O senhor Presidente da Câmara disse os documentos já foram analisados e o
235 arquitecto responsável foi chamado à Câmara porque o projecto ainda não está em
236 conformidade com as normas. -----
- 237 **0299. IMÓVEIS DEGRADADOS:** Solicitou informação sobre o ponto de situação dos imóveis
238 degradados na vila do Bombarral e nos Baraçais. -----
- 239 **0300. PLANO DE ACÇÃO PARA O OESTE:** Questionou em que termos estão a ser desen-
240 volvidas as candidaturas. -----
- 241 **0301. CONTRAPARTIDAS DO MODELO:** Na última reunião o senhor Presidente da Câma-
242 ra disse que a obra ia arrancar até final da semana, mas até hoje nada sucedeu.-----
- 243 **0302. SISTEMA DE EFICIÊNCIA ENERGÉTICA:** Renovou o pedido de informação sobre
244 este assunto.-----
- 245 -----O senhor Presidente da Câmara disse que os cálculos estão praticamente fei-
246 tos, mas pode haver alguma distorção porque a EDP continua a fazer muitas leituras
247 por estimativa.-----
- 248 **0303. REGULARIZAÇÃO EXTRAORDINÁRIA DE DIVIDAS DO ESTADO:** Renovou o pedi-
249 do de informação sobre o assunto em epígrafe. -----
- 250 -----O senhor Presidente da Câmara respondeu dizendo que quando fez a propos-
251 ta de empréstimo a curto prazo era porque o valor que iriam receber no âmbito deste
252 programa seria, mais ou menos, de € 600.000 e depois ficavam com a responsabili-
253 dade das exigências de participação no mesmo. A senhora Chefe de Divisão Financeira
254 irá responder tecnicamente a este pedido de informação. -----
- 255 **DO SENHOR VEREADOR JOSÉ JOÃO FERREIRA:**-----
- 256 **0304. PONTOS DE ÁGUA:** Informou o executivo que está a ser feito o levantamento no
257 concelho de locais para possíveis pontos de água, com vista à elaboração em breve
258 de uma candidatura. -----
- 259 **0305. TARDE DE FOLCLORE:** Informou o executivo que ontem esteve presente na tarde de
260 folclore organizada pelo Grupo Etnográfico de Danças e Cantares “Belo Horizonte” do
261 Salgueiro, que foi uma boa tarde cultural preenchida por folclore infantil e com uma
262 boa afluência de público que o surpreendeu.-----
- 263 **0306. ÁGUAS DO OESTE:** Informou o executivo que hoje se deslocou à Rua Vasco da
264 Gama e à Rua D. Dinis, lugar da Delgada, com o engenheiro responsável da Azinheiro
265 e com o eng. Pedro Fontes das Águas do Oeste, tendo ficado definitivamente aponta-
266 da uma intervenção para a próxima semana com a colocação de uma camada de des-
267 gaste de 4 cm.-----
- 268 **DO SENHOR VEREADOR BRUNO SANTOS:**-----
- 269 **0307. CONSELHO MUNICIPAL DA JUVENTUDE:** Tendo entrado hoje em vigor a Lei
270 8/2009 que resultou de uma proposta da Juventude Socialista na Assembleia da

ACTA N.º 06/2009 – Reunião pública e ordinária do dia 2009.03.02

- República, deixou a sua total disponibilidade para implementar o Conselho Municipal de Juventude no Bombarral. -----
- 0308. REGULAMENTO DO CARTÃO JOVEM MUNICIPAL:** Apresentou a sugestão e disponibilizou-se para colaborar na elaboração do Regulamento do Cartão Jovem Municipal. -----
- ORDEM DO DIA**
- O senhor vereador Gabriel Martins disse não compreender qual o critério de colocação dos pontos em ordem do dia, porque houve uma proposta dos vereadores do Partido Socialista que tinha sido admitida na anterior reunião de Câmara e que agora aparece na ordem do dia depois de assuntos que não estavam agendados anteriormente. -----
- 0309. OBRAS PARTICULARES:**-----
- 0309.01 RECONSTRUÇÃO, ALTERAÇÃO E AMPLIAÇÃO DE MORADIA EXISTENTE – PROJECTO DE ARQUITECTURA:** Apreciado o processo n.º 84/08/01, iniciado a requerimento apresentado pela senhora D. Cecília Maria Barreiras Aires, datado de 2009.02.09, foi deliberado por unanimidade aprovar o projecto de arquitectura para reconstrução, alteração e ampliação de moradia existente sita na Rua da Esperança, 23, lugar de Famões, freguesia de Bombarral, condicionado em sede de especialidades à rectificação do plano de acessibilidades no que concerne à cota de soleira do edifício que não cumpre o normativo legal estabelecido pelo Decreto-lei n.º 163/2006, de 08 de Agosto. -----
- 0309.02 ALTERAÇÃO DE MORADIA E CONSTRUÇÃO DE MURO – CADUCIDADE DO ALVARÁ DE CONSTRUÇÃO:** Apreciado o processo n.º 81/06/01, iniciado a requerimento apresentado pelo senhor Manuel Santos Gonçalves, foi deliberado por unanimidade declarar a caducidade de alvará de construção para alteração de moradia e construção de muros sitos na Travessa do Moinho, 1, lugar dos Baraçais, freguesia de Roliça. -----
- 0309.03 INSTALAÇÃO DE ESTABELECIMENTO DE SERVIÇOS – SALÃO DE CABELEIREIRA – PROJECTO DE ARQUITECTURA:** Apreciado o processo n.º 88/08/01, iniciado a requerimento apresentado pelo senhor Rui Alberto Sousa da Silva, datado de 2008.11.19, foi deliberado por unanimidade aprovar o projecto de arquitectura para instalação de estabelecimento de serviços – salão de cabeleireiro, sito na Rua Infante D. Henrique, 82, Fr. E, vila e freguesia de Bombarral.-----
- 0309.04 CONSTRUÇÃO DE MORADIA UNIFAMILIAR, GARAGEM E MUROS – PROJECTO DE ARQUITECTURA:** Presente o processo n.º 74/08/01, iniciado a requerimento apresentado pela senhora D. Susana Verónica Henriques Camilo dos Prazeres, datado de 2009.02.06, com o projecto de arquitectura para construção de moradia unifamiliar, garagem e muros sitos na Rua Direita, Casal Boicelo, freguesia de Carvalhal, foi adiada a sua apreciação para uma próxima reunião para o executivo se deslocar ao local. -----
- 0309.05 EDIFÍCIO DE HABITAÇÃO E COMÉRCIO - CERTIDÃO DE PROPRIEDADE HORIZONTAL:** Apreciado o processo n.º 42/92/01, iniciado a requerimento apresentado pelo senhor Vladimiro Bento Pegas, datado de 2009.02.16, foi deliberado por unanimidade aprovar a constituição de propriedade horizontal em edifício sito na Rua D. Afonso Henriques, 71, 73, 75, vila e freguesia de Bombarral em 4 fracções, sendo as frac-

ACTA N.º 06/2009 – Reunião pública e ordinária do dia 2009.03.02

- ções A e B destinadas a comércio, e as fracções C e D destinadas a habitação.-----
- 316
317 **0309.06 ALTERAÇÃO E AMPLIAÇÃO DE MORADIA UNIFAMILIAR – PROJECTO DE**
318 **ARQUITECTURA E ESPECIALIDADES:** Apreciado o processo n.º 7/08/01, iniciado a
319 requerimento apresentado pelo senhor Alberto Dinis Santos, datado de 2008.03.27, foi
320 deliberado por unanimidade reprovando o projecto de arquitectura e indeferir a licença
321 para alteração e ampliação de moradia unifamiliar sita na Rua da Alegria, 6, lugar de
322 Famões, freguesia de Bombarral, com fundamento na alínea a) do n.º 1 do artigo 24.º
323 do Decreto-lei 555/99, de 16 de Dezembro, com a redacção que lhe foi conferida pelo
324 Decreto-lei n.º 177/2001, de 04 de Junho.-----
- 325 **0309.07 APROVAÇÃO EM MINUTA:** As deliberações respeitantes a obras particulares foram
326 aprovadas em minuta para produzirem efeitos imediatos.-----
- 327 **0310. AGENDA XXI LOCAL – CONSTITUIÇÃO DE GRUPOS:** Depois de troca de impres-
328 sões foi acordada a seguinte constituição de grupos: -----
329 - Fórum – Emanuel Vilaça; -----
330 - Grupo Coordenador – Presidente da Câmara Municipal, representante do Partido
331 Socialista, vereador Mário Morgado;-----
332 - Grupo Técnico – Chefe da Divisão de Obras Particulares e Planeamento Urbanístico
333 arqt. Alberto Jorge Jerónimo, representante do SIG Susana Timóteo, Adolfo João Pe-
334 reira e representante do Gabinete de Acção Social. -----
335 **PRESENÇAS:** Pelas 18:45 horas, compareceu na reunião o senhor vice-Presidente
336 da Câmara João Carlos Duarte. -----
- 337 **0311. APRECIACÃO E DELIBERAÇÃO SOBRE ALTERAÇÃO AO REGULAMENTO DE**
338 **PUBLICIDADE:** Foi presente a seguinte proposta do senhor Presidente da Câmara:
339 “Considerando que: - A publicidade é actualmente um dos meios mais utilizados para
340 a difusão de mensagens de diversa natureza, em especial de carácter mercantil, sen-
341 do imprescindível acautelar a expansão da mesma no intuito de não contender com os
342 interesses municipais, em especial no que respeita à segurança pública, das pessoas
343 e veículos, mas também em atenção aos impactos ambientais e arquitectónicos - O
344 regulamento de publicidade em vigor no Município de Bombarral data pelo menos do
345 ano de 2000, sendo que até ao presente e neste espaço de tempo novas formas e
346 meios de publicidade surgiram, para as quais existe a necessidade de regulamentação
347 e previsão no referido regulamento; - Existe um grupo de trabalho que tem a cargo a
348 elaboração de uma proposta de um novo regulamento actualizado, que se encontre
349 em conformidade com as alterações legislativas, todavia este trabalho carece de
350 alguma minúcia pelo que desenvolver-se-á mais lentamente, sendo necessário colma-
351 tar algumas situações que se têm verificado; - A introdução de algumas alterações irá
352 permitir manter em vigor o regulamento vigente, enquanto não for deliberado aprovar
353 um novo regulamento mais adequado e aprofundado; Proponho que a Câmara Muni-
354 cipal em reunião do dia 02 de Março de 2009, aprecie e delibere no sentido de aprovar
355 as alterações a introduzir no Regulamento de Publicidade Municipal.” -----
356 -----Depois de apreciada e introduzidas diversas correcções, foi deliberado por
357 unanimidade aprovar a proposta de alteração ao Regulamento Municipal e colocá-la
358 em discussão pública pelo período de 30 dias. -----
- 359 **0312. PUBLICIDADE:** Apreciada a informação n.º 11/DARH/SAP/2009, foi deliberado por
360 unanimidade deferir o licenciamento para um totem biface, a colocar junto ao edifício

ACTA N.º 06/2009 – Reunião pública e ordinária do dia 2009.03.02

- 361 comercial implantado no lote 16 da zona de actividades económicas e serviços do pólo
362 II, requerido pela empresa Modelo e Continente Hipermercados, S.A..-----
363 **0313. APRECIACÃO E DELIBERAÇÃO DE PROPOSTA DE REGULAMENTO PARA**
364 **ATRIBUIÇÃO DO CARTÃO DO IDOSO:** Foi adiada a apreciação deste assunto para
365 a próxima reunião.-----
366 **0314. APRECIACÃO E DELIBERAÇÃO DE PROPOSTA DE PROTOCOLO DE COLABO-**
367 **RAÇÃO COM AS FARMÁCIAS:** Foi adiada a apreciação deste assunto para a próxi-
368 ma reunião.-----
369 **0315. APRECIACÃO E DELIBERAÇÃO DE PROPOSTA REDUÇÃO DAS TAXAS DE**
370 **CONSTRUÇÃO E OUTRAS OPERAÇÕES URBANÍSTICAS:** Foi adiada a apreciação
371 deste assunto para a próxima reunião.-----
372 **0316. INFRAESTRUTURAS PARA A ZONA INDUSTRIAL DO BOMBARRAL – PÓLO II –**
373 **2.ª FASE (ARRANJOS EXTERIORES):** Apreciada a informação n.º 023/DT/09, foi
374 deliberado por unanimidade aprovar a proposta de revisão de preços apresentada pela
375 firma Construções Pragosa, S.A., e respeitante à empreitada em epígrafe, no montan-
376 te de € 4.950,33, acrescido de IVA à taxa legal em vigor.-----
377 **0317. APRECIACÃO E DELIBERAÇÃO DE PEDIDO DA JUNTA DE FREGUESIA DA**
378 **ROLIÇA PARA ATRIBUIÇÃO DE DENOMINAÇÃO A ARRUAMENTO SITO NO**
379 **LUGAR DE AZAMBUJEIRA DOS CARROS:** Presente o ofício n.º 11/CM/09 da Junta
380 de Freguesia de Roliça a solicitar autorização para que seja atribuído o nome toponí-
381 mico para Rua José Maria R. Guilherme (Presidente da Câmara Municipal de Bombar-
382 ral de 1977 – 1989) no lugar de Azambujeira dos Carros, foi adiada a sua apreciação
383 para que seja especificado qual o arruamento a que se pretende atribuir esta denomi-
384 nação. -----
385 **0318. APRECIACÃO E DELIBERAÇÃO DE PROPOSTA PARA ALTERAÇÃO DO HORÁ-**
386 **RIO DO MODELO NO FIM-DE-SEMANA DA PÁSCOA:** Foi deliberado por unanimi-
387 dade aprovar a seguinte proposta do senhor Presidente da Câmara: “Considerando
388 que a firma Modelo Continente Hipermercados S.A., pretende alteração de horário
389 para o estabelecimento que possui no lote 16 do Pólo II nesta vila, no fim-de-semana
390 da Páscoa; considerando que o estabelecimento em causa está aberto aos domingos
391 e feriados das 09:00 às 13:00 horas; considerando que com a alteração pretendida, o
392 estabelecimento estaria fechado no Domingo de Páscoa; proponho, que a Câmara
393 Municipal em reunião do executivo, aprecie e delibere sobre a viabilidade de alteração
394 do horário para que no dia 10.04.2009 (sexta-feira santa) esteja o estabelecimento
395 aberto das 09:00 às 22:00 e encerre no dia 12.04.2009 (Domingo de Páscoa).”-----
396

397 -----Pelas 19.15 horas, foi a reunião encerrada e lavrada a presente acta, que
398 depois de lida e achada conforme, vai ser devidamente assinada nos termos do n.º 2
399 do artigo 92.º da Lei n.º 169/99, de 18 de Setembro, pelo presidente do órgão e pelo
400 funcionário municipal que a lavrou.-----
401

402 O Presidente da Câmara:

403
404 O Funcionário:
405